

X TORNEO NACIONAL CLAUDIO GARCIA UCERO.- 13,14 Y 15 DE MAYO DEL 2011

El colegio Doctor Azua os da la bienvenida al X Torneo Claudio García Uceró.

Doctor Azua es un colegio público con más de 30 años de existencia, dedicado íntegramente a la formación total del niño/a y donde el deporte tiene una importancia fundamental. Dentro de esta filosofía el baloncesto es nuestro deporte más importante y con un colegio pequeño de tan solo dos aulas por vía y enseñanza hasta 6º de primaria han conseguido grandes logros en el baloncesto aragonés y nacional.

Con amplia experiencia en la organización de torneos, cada año tres torneos se organizan en nuestras instalaciones. El Torneo Presentación para equipos infantiles que se celebra en septiembre, el Torneo de minibasket Fiestas del Pilar que se celebra en Octubre y el Torneo nacional Claudio García Uceró que se celebra en abril.

Les deseamos que se cumplan todas las expectativas tanto deportivas como sociales creadas en este torneo. Ante todo lo más importante es la convivencia y la deportividad. A la organización del torneo lo que menos preocupa son los resultados deportivos, por lo tanto rogamos transmitáis a vuestros entrenadores y acompañantes la filosofía del torneo. Cualquier comportamiento antideportivo entre equipos, jugadores, acompañantes o hacia árbitros u organizadores será sancionado con severidad pudiendo expulsar del torneo a aquellas personas o grupos que atenten contra el primer y fundamental objetivo del torneo, la convivencia entre clubes y colegios de diferentes lugares. Asimismo os pediría que fuerais tolerantes con el arbitraje, ellos en muchos casos también están aprendiendo y necesitan de nuestra comprensión, resulta feo que un torneo amistoso que solo quiere ser una fiesta se afee con recriminaciones de entrenadores o padres sobre un arbitro creando una tensión innecesaria. Todos conocemos torneos de más nivel donde uno puede ir con una intención más competitiva pero nuestro torneo nació con la idea de que fuera una fiesta del deporte escolar. También me gustaría que transmitierais esta filosofía a padres y acompañantes. La prueba es que todos los trofeos son iguales para todos los participantes. También todos reciban medalla, una camiseta conmemorativa, y trofeo para todos los equipos. También daremos un trofeo al mejor de cada categoría a juicio de la organización. La entrega de trofeos será a las 14.30 horas... espero que este año mejoremos en la entrega que sea mas rapida y fuida. Hemos despejado una zona y hemos puesto vallas para separar cada club y haya un pasillo para que los jugadores salgan rápido. Los premios de los concursos se entregaran

en el mismo momento mediante un vale regalo que se recogerá en el Pabellón. En la entrega de trofeos solo se entregaran los colectivos, y los mejores jugadores, durante el fin de semana podreis pasar por el bar y recoger una bolsa por equipo con las camisetas y las medallas. Pondremos un cartel con el nombre de club en la entrega de trofeos para que sepáis en que espacio os corresponde a cada club o colegio.

Los participantes deberán venir con su ficha deportiva para en caso de reclamación comprobar su edad, así como debidamente asegurados. No obstante la organización tiene un seguro de responsabilidad civil ante cualquier incidencia. Cada jugador tendrá que venir debidamente asegurada. Tambien durante todo el torneo estara una ambulancia de la Cruz Roja a vuestra entera disposición.

Dentro de los servicios del torneo, además del servicio de comedor, tenemos un bar y una plancha, así como una zona de ocio con unas carpas para que descanséis y otros servicios que podreis utilizar, así como megafonía con música ambiente durante todo el torneo. Otra de las mejoras del torneo es aumentar el numero de baños para que podais utilizarlos en los dos colegios.

El torneo se jugara en las instalaciones del colegio Doctor Azua y Cesáreo Alierta . Son 10 pistas donde se jugara durante el sábado y el domingo. En nuestro afán por que participéis todos los equipos hemos crecido mucho y el traslado a 10 pistas cubiertas imposibles... Habrá una zona de control situada en el Pabellón del colegio en el cuarto del coordinador donde podréis recabar toda la información necesaria, resultados, direcciones de interés,... . En cada pista habrá dos voluntarios debidamente acreditados a los que podéis consultar cualquier incidencia, iran debidamente vestidos para que los diferencias . Tendréis agua a vuestra disposición en cada partido. También os adjunto croquis de pistas. Los que vengais el viernes a las 20 horas en el pabellón del Doctor Azua se jugara un partido entre exalumnos del colegio Doctor Azua y Ex jugadores profesionales aragoneses.

Al lado del colegio han abierto un centro comercial llamado Aragonia, no están todos los locales abiertos pero podéis ir con los chavales allí a dar una vuelta.

Sorteos.-

Este año hemos potenciado el tema de sorteos. Venderemos tiras de 10 números al precio de 1 euro y los premios son muchos. Se sortearán el domingo a las 12 en el bar del colegio y será público y los números estarán puestos por todo el colegio Azua, colegio Alierta y Pabellón con el correspondiente regalo que le ha tocado. Queremos hacerlo así porque los regalos son bastante buenos y queremos encontrar a los agraciados.

Botiquín

Habrà un botiquín en el Pabellón del Azua . Si necesitáis hielo habrá en el bar o pedís a cualquier voluntario que vayan a buscarlo, están para servirlos y ayudaros en lo que haga falta

Personas responsables de cada faceta

Director del torneo	Willy Tisaire	653850049
Jefe de Voluntarios	Iván Xifre	669330569
Hoteles	Mónica Gregorio	678418928
Comidas y regalos	Arturo Pérez	651902708

En cuanto lleguéis al colegio acercaros al bar que está en la entrada de la calle Condes de Aragón junto a la pista 1 y preguntad por Arturo que os arreglara todo el tema de comidas, vales,..etc. y será el que el domingo os entregara la bolsa de regalos.Luego acudís al Pabellón donde Iván Xifre o Willy Tisaire os explicaran donde se encuentra cada uno de los campos cualquier explicación deportiva del torneo.

El comedor estará abierto desde las 12 hasta las 15.30, la comida es casera hecha por nuestras cocineras del colegio. La capacidad del comedor es de 250 personas y está previsto que comamos cerca de 800,.... El régimen es de autoservicio. Como en los hoteles cenáis de buffet no habrá problema de coincidencia de comidas. Los hoteles son nuevos y según los que han estado allí muy óptimos. Al día siguiente en el hotel os entregaran el picnic para el viaje de vuelta. Si tenéis algún alumno con problemas alimenticios no dudéis de avisarnos.

Concursos.- normas y funcionamiento

Todos los concursos son a las 14 horas. Así por la tarde acabamos antes. En el cuadrante irá especificado el número de jugadores que participa en cada concurso por equipo. Lo hemos limitado en cuanto a participantes para que haya tiempo suficiente y no se retrasen los partidos. El comedor estará abierto desde las 12.00 hasta las 15.30 para que tengáis tiempo suficiente de comer en la hora que os venga bien. A cada vencedor de los concursos se le entregará un vale para que recoja un regalo en el cuarto del Pabellón.

Concursos de triples.- tiraran 4 jugadores por canasta durante 1 minuto con un balón, cada jugador se cojera su propio rebote, los tiros metidos se los contará un jugador participante que no sea de su equipo... Los cuatro mejores pasaran a la final. En caso de empate en las eliminatorias se ampliará el número de finalistas. En la final en caso de empate ganará el que meta el primer triple.-

Concurso de tiro libre.- tiran 2 jugadores por canasta con 1 balón durante 1 minuto. Aquí uno de los rivales le cojera el rebote y le contará los tiros que mete. Los cuatro mejores pasaran a la final. En caso de empate en las eliminatorias pueden pasar más a la final.

Superko.- 4 de cada equipo, el que se quede el último gana.-

Normas del juego

- 1.- La duración de los partidos será de 4 cuartos de 10 minutos. Entre el 2º y 3º periodo 3 minutos de descanso. Entre los dos primeros y los dos últimos periodos el descanso será de un minuto.
- 2.- En los tres primeros periodos del partido todos los jugadores inscritos en acta deberán de haber jugado un máximo de 2 periodos y un mínimo de uno. En el acta se hará constar tan solo el número de los jugadores. Tan solo se podrá calentar en la pista si el horario lo permite.
- 3.- Solo se podrán realizar cambios en el último periodo, excepto por lesión o expulsión en los tres primeros. El mínimo de número de jugadores por partido será de 7 pero respetando la regla de jugar 3 cuartos como máximo. El máximo de jugadores por partido será de 15.
- 4.- Un tiempo muerto por equipo no acumulable. 1 tiempo por prórroga
- 5.- No se cerrará marcador a diferencia de 50 puntos.
- 6.- Se parará el reloj en los tiempos muertos y el último minuto de cada periodo
- 7.- Canasta de tres puntos válida en todas las categorías
- 8.- La pasividad será a criterio arbitral
- 9.- Los balones 5 para mini y preinfantil, 6 para femenino, 7 para infantil
- 10.- Salto entre dos, en sistema de alternancia
- 11.- Importante,... el árbitro no deberá tocar el balón en mini, en infantil regla normal.
- 12.- Para cualquier reclamación, solo deberá ir a la organización el entrenador responsable de cada equipo
- 13.- La organización podrá modificar el reglamento si lo estima conveniente, por el buen funcionamiento del torneo.
- 14.- Los resultados irán apareciendo en un corcho que hay en el pabellón.

Todos los arbitrajes serán realizados por el colegio de árbitros de la Federación Aragonesa de Baloncesto. Si hubiera alguna ausencia será cubierto por personas preparadas de la organización.

Debido a la gran cantidad de partidos rogamos puntualidad porque habrá cinco minutos de cortesía tras los cuales se dará el partido perdido al no presentado.

